



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 005**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 23 de enero de 2025

## SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO PARQUE CIENTÍFICO TECNOLÓGICO

Desde el Vicerrectorado Académico y de Posgrado de la Universidad Central del Ecuador, UCE, se llevó a cabo la socialización del proyecto “Parque Científico Tecnológico” con autoridades y representantes de las distintas unidades académicas de Universidad. El objetivo es convertir a la UCE en una institución integral desde el punto de vista físico, científico y vinculado a la sociedad.

La Vicerrectora Académica de Posgrado, Dra. Julieta Logroño, comentó a las y los asistentes sobre la visión que tienen las autoridades de la institución para convertirla en una Universidad que cumpla el rol de coadyuvar a la solución de los problemas del país a través de la potenciación de investigaciones, renovación y adecuación de espacios físicos y la participación activa con instituciones públicas y privadas.

El decano de la Facultad de Ciencias, Franz del Pozo, explicó una de las formas de financiamiento a las que la UCE podría aplicar para sostener este ambicioso proyecto. Se trata del Banco de Desarrollo de América Latina, anteriormente llamado, Corporación Andina de Fomento, CAF, que entrega financiamiento a proyectos de infraestructura, movilidad sostenible, energía renovable, medio ambiente, desarrollo social, agua y saneamiento, competitividad, conectividad digital, gestión de recursos hídricos. La idea de las autoridades es aplicar con un solo proyecto integral de toda la institución.

Además, el decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, Sergio Bermeo, expuso sobre el proyecto laboratorio de sostenibilidad urbana que fue elaborado con más de 100 propuestas de la comunidad centralina. Entre los

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 005**

Universidad Central del Ecuador

cambios presentados está la potenciación del Hospital del Día y el Estadio Universitario, además de la construcción de nuevas edificaciones que serán sostenibles como parqueaderos y el centro de investigación. Esta propuesta plantea además la adecuación en infraestructura universitaria como cableado, luz, entre otros.

Los proponentes del proyecto incentivaron a la comunidad centralina a enviar sus ideas o proyectos que enriquezcan la propuesta al correo institucional [yegutierrez@uce.edu.ec](mailto:yegutierrez@uce.edu.ec) hasta mediados de febrero de 2025.

(A.C.).

